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[722] ”国士無双さん 有難う御座います！！ ブルーアイズさん ドンマイ ！！ レ
オンさん 頑張って！！  2008年5月20日 16時56分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 御久し振りです。三八です。 
 先ずは、国士無双さん。何時もながらネット情報をお伝え下さり、本当に有難う御座
います！！ 身体障害者の方々には失礼ですが、精神障害者の雇用が大幅に増え
た事は嬉しい限りです。＼(^o^)／ 他にも、岡山県の玉野市が全ての障害者に対応
すべく活動を始めたのも嬉しい限りです。ご自負も当然だと思います。 
 次に、ブルーアイズさん。貴重な情報を知らせて頂き、誠に感謝しております。セカン
ドの行事は延期、そしてファーストの方は横浜中華街へ行かれたという事で。私も本
日、午前中に東横線を利用しましたが、若干、ダイヤグラムが崩れた位でした（ラッシ
ュ時では有りません）。レオンさんも楽しまれましたか？ そして、サザンの活動休止に
もめげずに明るく行きましょう！！←気休めでしたら申し訳有りません。そして、就労
支援コースとソフトバレーボールの練習に尽力なさって下さい（銀杏ミラクルズが連覇
した時のキャプテンでいらっしゃったし）。今年の都大会の１１／１２に応援に行けるか
どうかは未だ判りません。遅きに失しますが、レオンさんのご活躍を知らせて頂き、有
難う御座いました。 
 さて、レオンさん。本日は病院へ薬を取りに行きました。ですから東横線を使ったの
です。此処で話をソフトバレーボールの事に変えます。かつて西○さんからオールラ
ウンドプレイヤーと評価されました。又、国士無双さんの仰る様に、主力選手で、ピン
チを救い、本番に強い方でいらっしゃいます。７年前ですが、一緒に全国大会に出場
しましたね。あの時は大変お世話になりました。これからも頑張って下さい！！ 
 では、失礼致します。
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[721] 障がい者向け情報発信  2008年5月20日 14時54分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
今日は、ファーストは行事決行でのようですが、お天気回復したようですが、如何でし
ょうか？ 
国士無双は今日はのんびり、１２時まで寝てました(^_^) 
さて、福祉のネット情報ですが、面白い試みが岡山県で行われているので、投稿しま
す。 
 
玉野市 障害者向け情報配信 相談窓口や福祉イベント 
  
 玉野市などは、相談窓口、福祉イベントなど障害者を支援する情報を集め、メールマ
ガジンや録音テープで障害者らに確実に届けるサービス「たまのハートフル通信」を
始めた。こうした障害者向けの情報をまとめて提供するのは、県内の自治体では初め
てという。 
 
 市などによると、２００６年４月に障害者自立支援法が施行され、福祉サービスの利
用者負担額、障害の重さによって異なるサービス基準など、障害者を取り巻く環境が
大きく変化。心身に様々な障害を持つ市民約３６００人の手元に、支援情報を確実に
届けるのは難しかった。 
 
 そこで０７年８月、市や障害者作業所、福祉サービス事業者などが「市障害者自立
支援協議会」を設立し、対策を練った。 
 
 同通信は、市内に三つある障害者相談支援事業所が、様々な団体などから提供さ
れる支援情報を、精神、身体、知的各障害などに分類。各事業所は市を通じ、希望者
にインターネットでパソコンや携帯電話にメールマガジンを配信する。視覚障害者の団
体には録音テープを届ける。 
 
 情報は玉野市中心だが、市民以外でも登録できる。障害者手帳などの各種手続き、
市の相談支援事業の紹介、録音図書の新着情報、各種イベント情報などがあり、原
則として毎月１日に配信する。登録は市のホームページなどから。問い合わせは市社
会福祉事務所（０８６３・３２・５５５６）。 
 
このような試み、早く各自治体で行われるようになるといいと思います。 
銀杏はこの掲示板がそのような役割になっているような気がしますが。 
 
 
（2008年5月20日  読売新聞）

[719] 精神障がい者の就職25.8％増加！！  2008年5月19日 21時8分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
明日はファーストは横浜中華街雨中の行事決行のようですが、雨の横浜情緒あると
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思います。何とか、お天気良くなるといいと思います。 
 
さて、国士無双のネット情報ですが、精神障がい者にとっていい情報だと思うので投
稿します。 
 
ハローワーク通じて障害者就職、過去最高に・07年度3.6％増 
 
 厚生労働省は17日までに、全国のハローワークを通じて昨年度に就職した障害者
が前年度比3.6％増の4万5565人で過去最高になったと発表した。身体障害者の就職
数は同3.7％減となったが、精神障害者の就職数は同25.8％増と大幅に増えた。障害
者の就職数は6年連続の増加。 
 
 厚労省は「精神障害者を法定雇用率に算入できるようになった改正障害者雇用促
進法の施行などで、企業が精神障害者の採用に前向きになった」と分析している。 
(17日 16:00 NIKKEI NET)  
 
精神障がい者に対する社会全体の理解深まりつつあるようです。 
国士無双も一企業で働いていて、徐々にですが、周囲の理解得られるようになってき
たと思い嬉しいです。 
銀杏の皆さんも就職希望の方にとってはいいニュースだと思います！！ 
 

[718] サザンが活動休止！！＆横浜中華街、決行！！  2008年5月19日 20時34分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
今朝のテレビを見てびっくり！！(@_@) 
なんとブルーアイズがファンのサザンオールスターズが無期限の活動休止とのこ
と！！ 
今年で３０周年なのに記念の活動を少しもやらないなと思っていた矢先のことでした。 
サザンの曲には高校時代以来思い入れが強かったのですが・・・ショックです・・・ 
でも今まで何回か休止したことがあったのでまた充電して戻ってきてほしいものです。 
 
そして明日は天気予報によると雨風が大変強くカミナリもなるという天気の中 
ファーストは横浜中華街の行事決行となります。 
何もそんな天気の中・・・あまりいうと差しさわりがあるのでやめておきます。 
ちなみにセカンドはディズニーリゾート行きを延期したそうです。 
 
今晩は明日に備えて早く寝ます。 
雨風があまり強くないことを祈るばかりです。 
 
それではみなさん、今週もがんばっていきましょう。 
 
Ｐ・Ｓ レオンさん、某有名百貨店のお中元のバイトの話が持ち上がりました。 
    もしやるおつもりであれば水曜日は銀杏に来たほうがいいですよ。 

[717] レオンさん頑張って下さい！！  2008年5月18日 22時3分
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国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
レオンさん、国士無双の書き込み読んで下さり、有難うございます。 
落書き２で、国士無双の仕事無理せず頑張って下さいとのお言葉、誠にありがたいで
す。 
お言葉どおり、無理はせず、長続きするように頑張ります！！ 
 
バレーボールはレオンさんは上手いと国士無双は思います。 
銀杏在籍時代、ここぞというときに、レオンさんのプレーで救われた経験何度もありま
した。 
国士無双は、レオンさんは本番に強い方だと思います。 
バレーボールは勿論のこと、就労のほうも個人的な見解あるかと思いますが、就労支
援移行コースで練習して、無理のないお仕事見つかればレオンさんにとっても、有益
だと思います。偉そうでしたら、御免なさい<m(__)m> 

[716] 落書き３  2008年5月18日 13時20分

レオン さん  e-mail 

 ①国士無双さん。第一に、［７１３］を読みました。私の事に言及して下さり、又バレー
ボールについても激励して下さり、どうも有り難うございます。第二に、［７０３］［７０４］
［７０６］［７０８］［７０９］を読みました。福祉に関する書き込み、どうも有り難うございま
す。 
 
 ②ブルーアイズさん。［７１４］を読みました。私の事に言及して下さり、又バレーボー
ルについても激励して下さり、どうも有り難うございます。 
 連続得点は「オーバー（オーバーのサーブ）に自信がない人は、無理せず、アンダー
（アンダーのサーブ）で」「サーブは確実に」という管理人さんと（コーチの）Ｔさんの指導
のおかげです。私のサーブが特別に凄かった訳ではありません。私は「「ママさんバレ
ー」の人たちのように、バレーボールが上手くなりたい」と思っています。でも、私はな
かなかバレーボールが上手くなりません（管理人さんと（コーチの）Ｔさんのせいではあ
りません）。 
 ブルーアイズさん。バレーボール、お互いに、頑張りましょう。

[715] ブルーアイズさんありがとうございます(^_^)  2008年5月17日 21時42分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
ブルーアイズさん、国士無双の仕事のことも気遣って下さりありがとうございます。 
明日は仕事ですが、元気に出勤したいと思います。 
 
行事ですが、国士無双も天気予報を見たら、２０日、火曜日は台風が接近しそうです。 
先日も、台風が関東に来ると予報がありましたが、少し影響ありましたが、予想以上に
影響は少ないようでした。 
来週の火曜日も何とか、台風それてくれるといいと思います。 
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ではでは、明日は皆様、良い休日をお過ごし下さい！！ 

[714] いったい行事はどうなるのか？？？  2008年5月17日 19時58分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。今日２回目のとうこうのブルーアイズです。 
 
レオンさんはバレーボールでみんなに迷惑をかけていないかと心配なさっていますが 
なにをおっしゃるやら！！ 
レオンさんは去年１２月の都大会で３位決定戦に進出したとき対戦相手の○○ンパさ
んからサーブで７連続得点して見事３位を獲得した立役者ではありませんか！！ 
どうかもっと自信を持っていただいてぜひとも１１月の大会で今度は３位以上を目指し
てください！！ 
 
ところで来週の火曜日はファーストは横浜へ、セカンドはディズニーリゾートへそれぞ
れ行事で出かけますが 
どうも天気予報を見るとちょうど火曜日に台風が関東地方に最接近しそうです。 
みんな楽しみにしているのに台風が来たら行事も中止になりそうです。 
台風がどうかそれてくれるようにと祈るばかりです。 
 
あすもいいお天気のようでどこかへ出かけるにはもってこいです。 
火曜日は明日のようにいいお天気であるといいです。 
国士無双さんは明日もみんなが休みの中お仕事で大変でしょうががんばってくださ
い。 
それではみなさん、良い休日をお過ごしください。 

[713] レオンさんありがとうざいます！！  2008年5月17日 15時22分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
レオンさん、[711]と[712]で、国士無双のこと気遣って頂き、ありがとうございます。 
この掲示板、書きたいことを書き込むというのは本当にいいことだと思います。 
そういう気軽な掲示板になれば、書き込む方も増えて活気も出ると思います。 
又、投稿が重なる現象に関してもレオンさん気遣って頂きありがとうございます。 
 
バレーボールに関してはレオンさんは実力十分だと国士無双は思います。 
レオンさんの素晴らしいファイトと気合で、銀杏２００８好成績に導いて下さい！！ 

[712] ［７１０］の訂正  2008年5月17日 14時11分

レオン さん  e-mail 

 ［７１０］（落書き２）。①上から（文字などの）７行目。「頑張ってください。」を「頑張って
下さい。」に訂正します。②下から２行目。「迷惑を掛けていないか、」を「迷惑をかけて

5/6 ページ銀杏企画三丁目の掲示板

2008/05/24http://www.h3.dion.ne.jp/cgi-bin/ezboard/ichou3/1



 

     
 

パスワード  削除番号    

いないか、」に訂正します。

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

722 記事削除
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